

令和6年11月28日

保護者の皆様へ



一般財団法人 こども財団
小規模保育事業 リーゴ新瑞橋
施設長 久保 寛子

リーゴだより 12月号

朝夕の冷え込みに冬の訪れを感じる頃となりました。急に寒くなり胃腸炎や風邪症状が出ているお子さんがいます。冬の感染症から体を守るために、うがいや手洗いをしっかりと健康に過ごせると良いですね。

お昼寝の前に数人の子が遊んでいた時のことです。青グループの子がパズルをしているところへ黄グループの子が近寄りパズルをバラバラにしてしまいました。一緒に遊びたい思いをちゃんと理解したのか「〇〇ちゃん寝てほしい。」と、自分の気持ちを伝えていましたよ。『さわらないで。』と言いたい気持ちを抑え、小さい子のことを考えた言葉だと思います。年齢に関係なく遊びたい部屋で過ごすことが増えたので、お互いのことを理解し尊重しながら関わる姿に癒やされた時間でした。これからも異年齢で遊ぶ時間を大切にしていきたいと思います。



☆12月行事予定

- 9日（月）名古屋市家庭的保育支援者来所
- 11日（水）避難訓練
- 17日（火）クリスマス会
- 24日（火）身体測定
- 30日（月）～1月3日（金）まで休園



☆お知らせとお願い

◇保育料 11月分の引き落とし日は12月16日（月）です。

前日までに振替口座へご準備ください。

◇年末年始の協力保育について

12月27日（金）～1月6日（月）まで、お仕事の休みがありましたらご家庭での保育にご協力をお願いします。

★11月の各グループの様子と遠足★



黄グループ

ぎゅーっとお友だちに抱きついて
大好きアピール！



細い穴のポットン落としが
できるようになりました☆



戸外遊び

秋の心地良い気温にご機嫌の子どもたち。
探索を楽しみながら秋の自然を次々に発見！
枝、葉っぱ、木の実など自分の手で触れて
形や硬さなどを確かめていますよ。



木の枝が
だいすき！

てんとうむしを
見つけたよ！
虫にも興味津々★



切り株で
ちょっと休憩♪



赤・青グループのお友だちの遊ぶ姿をよく見て、遊び方を知り
難しい遊びにもどんどん挑戦！自分の力でやりたい気持ちが育ち
くり返し遊ぶことで、満足感や達成感を味わっています。

赤グループ

がんばれ～！

みんなのパワーで
段ボールバスが
動きました！！



高いところが好きな子どもたち！
台をつなげて、一本橋やステージを
作っています♪



ごっこ遊び

友だちと同じ遊びを楽しむ子どもたち。
遊びを共有して、子ども同士の仲が
ますます深まっていますよ！



衝立の穴に
紐を通し合いっこ！



戸外遊び

遊歩道やなかよし遊園に行つて
遊びました。秋の自然や虫を見つ
けて触ったり観察したり♪
砂遊びも好きな子どもたちは、
アイス屋さんや工場現場遊びなど
イメージをたくさん膨らませて、
砂をいろんな形に変えて楽しんで
います！



足のトンネルです！
通ってください！





青グループ

3人“一緒”がお気に入り♪

「いっしょに〇〇しよう」と、友だちを誘って
色々なことを一緒に経験しながら楽しさを味わっています。
子どもたちのやり取りにこっそり耳を傾けていると、
ついクスッと笑ってしまうこともありますよ♪

みてみてー！
3にんでつないでるよ☆

なんのむしかな？

くねくねしてるね！

アイスクリームができたよ！

ねこじらしみ一つけた♪



よいしょ！

くらぐらする～



こんなことも
できるよ～♪



バケツいっぱいすなだよー！



砂遊び



やっほ～♪



すべり台

なわとび



ケーキ屋さんになってケーキを作ったり、
工事現場を再現して遊んだり、
想像力豊かな子どもたち♪



室内遊び

戸外では、遊びを通して元気いっぱい体を動かしています！
子どもたちの“やってみたい”という気持ちを大切にしながら
様々なことに挑戦する姿を見守っています☆

自分の思いや考えを伝え、
やり取りがどんどん広がっています！



☆遠足☆

色々な遊具で遊び、
みんなでお弁当を食べ、
いつもとは違う雰囲気を楽しみました！
みんなとっても楽しそう♪

